

KSC freut sich auf Hammer SpVg

FUßBALL: Kreispokal-Halbfinale beginnt Ostermontag um 15 Uhr.



KSC-Trainer Ahmet Kahya hofft Montag auf eine Überraschung.

FOTO: ARCHIV

Kreispokal, Halbfinale: Kame-ner SC - Hammer SpVg. Zu einem ungleichen Vergleich kommt es am Ostermontag auf dem Kunstrasenplatz am Schulzentrum in Kamen. Um 15 Uhr trifft dort nämlich der B-Kreisligist Kamener SC auf den fünf Klassen höher spielenden Oberligisten Hammer SpVg. Keine Frage also, wem die Favoritenrolle gehört. Doch der Gastgeber blickt dieser Partie dennoch erwartungsvoll entgegen. „Wir freuen uns auf das Spiel und den

Vergleich mit dem Traditionsclub aus der Oberliga. Für uns ist das Erreichen des Halbfinals eine starke Leistung. Wir wollen das Spiel möglichst lange offen gestalten und den einen oder anderen Konter fahren. Für die vielen jungen Spieler in unserem Team ist diese Partie sicherlich eine tolle und lehrreiche Erfahrung“, sagt Oliver Bartosch, Fußball-Obmann des Kamener SC.

Zur sportlichen Situation: Die Hammer SpVg steht in

der Oberliga derzeit auf dem fünften Platz, hat die letzte Partie gegen die TSG Sprockhövel deutlich mit 4:1 gewonnen. Der Kamener SC führt die Tabelle der B (2) an und setzte sich am vergangenen Wochenende beim Holzwickeder SC II mit 5:2 durch. Im Pokal gelangen zudem Siege gegen Lohausenholz, Westfalia Wethmar und den SuS Oberaden. Die Zuschauer dürfen sich am Ostermontag auf eine flotte Begegnung freuen.